

An die Gemeinde Essen (Oldenburg)

Herrn Bürgermeister H. Kreßmann

Betr.: Antrag der SPD-Fraktion 20220216

„Einsetzung einer Arbeitsgruppe zur Bestimmung der Vereinsförderungen im Kinder- und Jugendbereich“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Die SPD-Fraktion fragt an und beantragt folgendes:

In der Jugend- und Kulturausschusssitzung vom 24.02.2020 wurde einstimmig auf Basis unseres Vorschlages argumentiert, eine Arbeitsgruppe zur Überprüfung der Vereinsförderung im Kinder- und Jugendbereich einzurichten, dem neben der Verwaltung jeweils ein Vertreter der CDU-Fraktion und der SPD-Fraktion angehören sollte.

Leider ist es bis zum heutigen Tage noch zu keinem fachbezogenen Termin der Arbeitsgruppe gekommen. Daher lassen wir die damaligen Antragsgründe aufleben, um auch unseren Vereinen die notwendige finanzielle Unterstützung bereits im Jahr 2022 gewähren zu können.

1. Weiter fragen wir hiermit an, warum die Arbeitsgruppe in den letzten zwei Jahren nicht einmal getagt hat, zumal der Einsatz der Arbeitsgruppe schon seit über drei Jahren stetig in Sitzungen angedacht war. Gründe, die für die Nichteinsetzung der Arbeitsgruppe sprechen, wurden uns nicht genannt. Weiterhin möchten wir darauf hinweisen, dass in der letzten Jugendausschusssitzung seitens der Verwaltung geäußert wurde, dass die Einsetzung der Arbeitsgruppe und damit die Umsetzung eines Ratsbeschlusses im Nachgang nicht gewünscht bzw. hinterfragt war, faktisch leider falsch ist.
2. Daher beantragen wir hiermit, die vorliegende Ausschussempfehlung und den Ratsbeschluss umzusetzen, wobei bedingt der zeitlichen Verzögerung ein neuer Ratsbeschluss empfohlen und erforderlich erscheint, zumal die damals bestimmten Arbeitsgruppenmitglieder nicht mehr dem heutigen Rat angehören.

Daher bittet die SPD-Fraktion, den Tagesordnungspunkt „Einsetzung einer Arbeitsgruppe zur Bestimmung der Vereinsförderungen im Kinder- und Jugendbereich“ auf die Tagesordnung der Gremien zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen,

im Namen der SPD-Gemeinderatsfraktion Essen (Oldenburg)

Detlef Kolde

SPD-Fraktionsvorsitzender